
Perfiles



José Juan Martín Montes

Fundador de Aelca

José Juan Martín Montes fue cofundador y consejero delegado de Aelca, una de las principales promotoras inmobiliarias de España. El directivo creó la compañía en 2012 junto a su socio Javier Gómez y la constructora Avintia. Desde 2019, es director en Myjoja Inversiones SL. Con más de veinte años de trayectoria en el sector, Martín Montes ha sido consejero delegado de Level y director general de Grupo Mazacruz, propietario de Salsa Inmobiliaria.